



Patricia Urquiola

Une accueillante simplicité

Omniprésente cette année encore au Salon de Milan, Patricia Urquiola fait partie des designers les plus en vue aujourd'hui. C'est après avoir étudié au Politecnico auprès d'Achille Castiglioni et fait ses armes chez De Padova et Piero Lissoni qu'elle se lance en solo en 2001 en créant son agence à Milan. Naviguant entre design, architecture d'intérieur et direction artistique (pour Cassina depuis 2015), elle aime mélanger les styles. Elle signe cette année de nouvelles pièces pour cc-tapis, Gan, Laufen, Andreu World, Cassina, Glas Italia, Editions Milano, Moroso, [Serralunga](#) et Louis Vuitton. M.H.

An engaging simplicity

Omnipresent at the Milan Furniture Fair once again this year, Patricia Urquiola is one of today's most sought-after designers. After studies with Achille Castiglioni at the Politecnico di Milano and honing her skills with De Padova and Piero Lissoni, she went solo in 2001, opening her agency in Milan. A designer of both furniture and interiors, and creative director of Cassina since 2015, she has a predilection for blending styles. This year she is releasing new pieces for cc-tapis, Gan, Laufen, Andreu World, Cassina, Glas Italia, Editions Milano, Moroso, [Serralunga](#) and Louis Vuitton. M.H.

Fauteuil
Chair
Nuez
Andreu World



Tapis
Rug
Rotazioni
cc-tapis

Chaise longue
Lounge chair
Lilo
Moroso

Canapé
Sofa
Floe Insel
Cassina

Tables basses
Coffee tables
Liquefy
Glas Italia